

Publireportage

# «Die mit dem Blitz» feiern 40-jähriges Bestehen



Die Elektro Gyger AG kann auf eine 40-jährige Erfolgsgeschichte zurückschauen: Aus einem kleinen Elektrogeschäft in Adelboden entwickelte sich die Firma hin zum überregional tätigen Unternehmen mit FachexpertInnen. Damals wie heute bilden die loyalen Mitarbeitenden den Kern der Elektro Gyger AG, in der immer grösserer Wert auf die Weiterbildung und die Förderung des Nachwuchses gelegt wird.



«Die mit dem Blitz»: das Team der Elektro Gyger AG.

Fotos: dmd-productions.ch

Das Elektrogeschäft wurde von Josua und Elsbeth Gyger im Jahre 1981 in Adelboden gegründet. Dank den erfolgreichen Installations- und Reparaturarbeiten etablierte sich der Name rasch im Lohnerdorf. Was als Ein-Mann-Betrieb begann, wuchs über die Jahre kontinuierlich. Zusammen mit Damaris Germann-Gyger übernahm Simon Germann nach erfolgreich bestandener Meisterprüfung im Jahre 2008 das Unternehmen. Die ursprüngliche Geschäftsstelle am Mühleport wurde laufend ausgebaut und in diesem Jahr feiert man nun bereits das 40-jährige Bestehen.

## Der Name und die Mentalität bleiben

«Der Firmenname hat schon mehrmals für Verwirrung gesorgt», meint Geschäftsführer Simon Germann lachend. Der Name stammt von seinem Schwiegervater, Josua Gyger. Damaris Germann-Gyger und Caroline Megert-Gyger, die Töchter des Gründers, sind von Kindesbeinen an

dabei und besetzen heute zentrale Rollen im Familienunternehmen.

Thomas Megert, ein weiterer Schwiegersohn von Josua und Ehemann von Caroline, trat 2011 in die Firma ein. Dank den Erfahrungen des Ingenieurs in der Elektroplanung und

**Dank ihren Weiterbildungen helfen die Mitarbeitenden mit, den Kunden zukunftsorientierte Lösungen anbieten zu können.**

Automatisierung konnte kontinuierlich ein weiteres Standbein aufgebaut und die Dienstleistungspalette erweitert werden. Etliche Automationsprojekte wurden bereits erfolgreich umgesetzt.

Im Jahr 2014 wurde die Einzelfirma Elektro Gyger in eine Aktiengesellschaft umgewandelt.

Seit drei Jahren ergänzt Micha Rutz die Geschäftsleitung. Er besitzt mit seiner Ausbildung zum eidg. dipl. Elektroinstallateur wie Simon Germann die entsprechende Fachkompetenz. Er ist für die Standortleitung Reichenbach/Frutigen verantwortlich und baut den Bereich der Photovoltaikanlagen aus. Unterstützt wird er dabei von jungen Berufsleuten, die bereits die Grundausbildung bei der Elektro Gyger AG absolvierten. Dank ihren Weiterbildungen helfen sie mit, den Kunden zukunftsorientierte Lösungen anbieten zu können.

## Teamwork lässt den Traum funktionieren

Die «Gyger-Mentalität» hat ihren Ursprung bei den Mitarbeitenden der ersten Stunde und zeigt sich heute noch bei allen Beschäftigten, die entscheidend zur erfolgreichen Geschäftstätigkeit beitragen. Zu den Firmenwerten zählen eine offene Kommunikation, Ehrlichkeit und Mitspracherecht. Man ist innovativ, zukunftsorientiert und offen für Neues, aber gleichzeitig ist es wichtig, bodenständig zu bleiben.

Das wichtigste Kapital der Elektro Gyger AG sind die zufriedenen und kompetenten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Man ist stolz, dass einige ursprüngliche Mitarbeitenden nach wie vor im Unternehmen arbeiten. Viele der ehemaligen Lehrlinge bleiben oder kehren nach einer Weiterbildung zurück.

## Neue Aufgabengebiete auf neuem Terrain

Die Geschäftsstelle von Elektro Gyger AG in Adelboden ist als Hauptstandort stark verankert und agiert als erste Ansprechpartnerin. Nichtsdestotrotz wächst das Familienunternehmen immer mehr und entwickelt sich weiter. «In vielen Köpfen ist noch der ursprüngliche

## «Die mit dem Blitz»

Was damals vor 10 Jahren als gewagt und futuristisch galt, erweist sich heute als modernes Firmenlogo. Der anthrazitfarbene Blitz im Kreis ist sehr einprägsam und weitherum bekannt.

«Dorf-Stromer» verankert», meint Simon Germann. Dies sei aber schon länger nicht mehr so, was sich auch im heutigen Portfolio widerspiegelt. Dieses umfasst ebenso vollautomatische Gebäudesteuerungen wie aufwendige Photovoltaiksysteme oder Energieoptimierungen sowie den Verkauf und die Reparatur von Haushaltsgeräten oder die Elektroplanung und -installation.

**Mit Elektroplanung, Photovoltaik, Energieoptimierung und Smart Home konnten kontinuierlich weitere Standbeine aufgebaut und die innovative Dienstleistungspalette erweitert werden.**

Elektro Fuhrer AG wurde einerseits die Nachfolge dieses Unternehmens geregelt, andererseits erreichen deren ehemalige Kundinnen und Kunden ihren neuen Ansprechpartner wie gewohnt.

Die Eröffnung der neuen Geschäftsstelle in Reichenbach ist im nächsten Jahr geplant. Der Neubau wird moderne Büroräumlichkeiten, ein umfangreiches Lager, eine funktionale Werkstatt sowie Platz für den Fuhrpark bieten.

## Gestern, heute, morgen

Rückblickend ist das Aufstreben der Firma Elektro Gyger AG durch viel Arbeit, aber vor allem auch durch Dankbarkeit und Segen entstanden. Mit dem Zitat «An Gottes Segen ist alles gelegen» gehen die Unternehmer zuversichtlich, freudig und hoffnungsvoll in die Zukunft. Auch wenn nicht immer alles nach Plan läuft und es viele Herausforderungen zu bewältigen gibt, bleiben die Freude und die Motivation das oberste Ziel.



Die Geschäftsleitung (v.l.): Simon und Damaris Germann-Gyger, Caroline und Thomas Megert-Gyger, Micha Rutz



## Niederlassung Adelboden

Elektro Gyger AG  
Landstrasse 35  
3715 Adelboden  
Telefon: +41 33 673 11 65

## Niederlassung Reichenbach

Elektro Gyger AG  
Alte Strasse 58A  
3713 Reichenbach  
Telefon: +41 33 672 40 40

**Fachkräfte gesucht:**  
[www.elektro-gyger.ch](http://www.elektro-gyger.ch)

Mit den neuen Tätigkeitsfeldern erweiterte sich ebenfalls der Wirkungskreis des Unternehmens: Baustellen bis nach Bern sind keine Seltenheit. Um den Kunden ausserhalb von Adelboden näher zu sein, wurde im Jahr 2017 in Reichenbach ein Grundstück für einen Neubau gekauft. Das Container-Provisorium in der Gewerbezone war bislang der Ausgangspunkt neuer Arbeiten. Weil sich das Bauprojekt in Reichenbach verzögerte und gleichzeitig der Platzbedarf stieg, musste eine weitere Lösung her. Diese wurde 2019 schliesslich mit der Miete der Räumlichkeiten von Peter Bütikofer in Frutigen gefunden. Mit der Übernahme der Telefonnummer von der